

Protokoll der 14. Hauptversammlung Verein Biedermeier-Fest Heiden 25. März 2009

a. Begrüssung

Der Präsident Alexander Rohner begrüsst die Vereinsmitglieder zur 14. Hauptversammlung.

Diverse Entschuldigungen sind eingegangen, sie werden nicht einzeln verlesen.

Der Präsident erläutert die Traktandenliste, welche in der Einladung vom 1. März 2009 aufgeführt ist.

Zur Konstituierung der heutigen Hauptversammlung hält der Präsident fest:

- A.) das Protokoll wird von Chris Nowak verfasst.
- B.) Der Versand der Einladung erfolgte 3 Wochen vor der Hauptversammlung inkl. Traktandenliste, Rechnung 2008 und Mitgliederrechnung 2009, sowie das Jahresprogramm 2009 mit einem Anmeldeblatt.
- C.) Anwesend sind: 32 Mitglieder, Absolutes Mehr: 17.
- D.) dem Vorstand wurde von Seiten der Vereins-Mitglieder keine Anträge für die heutige Hauptversammlung gestellt
- E.) Es gibt keine Einwände zur vorliegenden Traktandenliste

b. Wahl der StimmenzählerInnen

Der Vorschlag des Präsidenten: Erika Graf und Helmut Kobelt.
Wird einstimmig angenommen.

c. Bericht des Präsidenten

Der Präsident hebt in seinem Bericht verschiedene Anlässe vom Jahresprogramm 2008 hervor:

- 17. Mai 2008: Biedermeierstand am Frühlingsmarkt mit Molke, Weisswein und Biedermeier-Tee.
- 5. Juli, 2. August und 6. September 2008: Molkedegustation am Bauernmarkt für Einheimische und Auswärtige .
- 17. Juni 2008: der Südwestrundfunk filmte bei schönstem Wetter in Heiden Biedermeier-Damen und Herren, die Ausstrahlung erfolgte am 3. August 2008!
- 21. Juni 2008: der Kulturbesuch in St. Gallen mit Stadtführung.
- 6. September 2008: öffentlicher Biedermeier-Abend im Lindensaal mit Piano-Musik und Tanz.
- 11. Dezember 2008: eine Biedermeier-Delegation nahm an der Bundespräsidenten-Feier in Herisau teil.

Der Vorstand tagte sechs Mal im Vereinsjahr 2008. Alex Rohner dankt den Vorstands-Mitglieder Eveline Kobelt, Christian Schlumpf und Chris Nowak für die tolle Zusammenarbeit.

Im Zentrum vom Verein steht aber die Vorbereitung und Durchführung vom nächsten 5. Biedermeier-Fest. Das OK ist bereits an der Arbeit und besteht aus:

- Rolf Breu – Unterhaltung
- Colin Harrison – Verkehr + Sicherheit
- Heiri Heller – Bauten
- Evelyne Känzig – Umzug
- Marcel Keller – Finanzen
- Christian Schlumpf – Kommunikation
- Beat Schrag – Festwirtschaft
- Marie-Louise Weder – Markt und Handwerk
- Alexander Rohner – Präsident

Das OK hat an zwei Sitzungen bereits die Eckwerte für das Fest provisorisch zusammengestellt.

Christian Schlumpf übernimmt die Abnahme des Jahresberichts, welcher mit viel Applaus angenommen wird.

Jahresprogramm 2009

Der Präsident erläutert das Jahresprogramm 2009, welches den Vereinsmitgliedern schriftlich zugestellt wurde:

- 3. Mai 2009: nach einem Jahr Pause werden wieder die ankommenden Gäste von der Dampflok Rosa empfangen mit Unterstützung des Kurvereins Heiden.
- 14. Juni 2009: Teilnahme am Umzug beim eidgenössischen Harmonika- und Akkordeon Musikfest in Herisau.
- 28. Juni 2009: Schwägalp Besuch beim Club der ältesten Oldtimer.
- 4. Juli und 5. September 2009: Molkedegustationen am Bauernmarkt.
- 25. Juli 2009: Teilnahme am Heimat- und Kinderfest in der Stadt Wangen im Allgäu.
- Sporadische Anfragen für Apéro-Ausschank.

Im Weiteren informiert Alex Rohner über den Nähkurs von Frau Silvia Büchel, Kursbeginn ist der 26. Oktober 2009.

d. Protokoll der letzt jährigen Hauptversammlung

Das Protokoll wurde nicht versandt. Chris Nowak liest die wichtigsten Punkte vor.

Das Protokoll der 13. HV vom 26. März 2008 wird einstimmig angenommen und verdankt.

e. Jahresrechnung 2008 und Revisorenbericht

Der Präsident erläutert die Erfolgsrechnung des Vereins.

Erfolgsrechnung:

Der Verein weist bei einem Aufwand von CHF 4'086.92 und einem Ertrag von CHF 7'051.65 einen Gewinn von CHF 2'964.73 aus.

Zu diesem Ergebnis sind folgende Punkte hervorzuheben:

- Mitgliederbeiträge: Es sind 227 Mitgliederbeiträge à CHF 25.00 einbezahlt worden.
- Spenden: Besten Dank für die Aufrundung beim Mitgliederbeitrag und die CHF 300.00 von der Brauerei Schützengarten.
- Aufwand Vereinsaktivitäten: für HV-Apéro, Frühlingsmarkt, Stadtführung, Molkenausschank, Biedermeier-Abend..
- Rückstellung Festbonus: CHF 1'362,00 = 227 x Fr. 6.--, für das Fest 2010.

Bilanz

Der Präsident erläutert die Bilanzpositionen per 31.12.2008. Das Vermögen beträgt CHF 69'854.90.

Der Revisor Walter Kobler liest den Revisionsbericht.

Die Abstimmung über die Vereins-Rechnung 2008 und über die Entlastung des Vorstandes sowie der Kassierin Evelin Kobelt wird einstimmig angenommen.

Enthaltungen?

f. Mitgliederbeiträge

Der Vorstand beantragt für's 2009 den Mitgliederbeitrag unverändert bei CHF 25.00 festzulegen.

Der Antrag, den Mitgliederbeitrag 2009 von CHF 25.00 beizubehalten, wird einstimmig angenommen.

g. Statutenrevision

Der Vorstand hat keinen Antrag an die Hauptversammlung. Auch sind dem Vorstand keine Anträge von Mitgliedern eingegangen.

h. Wahlen

Die Vorstandsmitglieder Eveline Kobelt, Christian Schlumpf, Alexander Rohner und Chris Nowak stellen sich für ein weiteres Jahr zur Verfügung.

Und werden einstimmig wiedergewählt.

Auch Alex Rohner als Präsident wird für ein weiteres Jahr mit viel Applaus bestätigt.

Zur Wiederwahl stellen sich auch die Revisoren Sandra Frei und Walter Kobler.

Ebenfalls die Revisoren werden einstimmig wiedergewählt.

i. Verschiedenes, Umfrage

Umfrage:

Wird nicht genutzt.

Alex Rohner beendet die 14. HV vom Verein Biedermeier-Fest Heiden!

Heiden, 25. März 2009

Chris Nowak